

## Jugend des SK Gerolzhofen beim Rapid und in der DSOL aktiv

Auch weite Entfernungen schrecken unsere Jugendlichen nicht von einer Teilnahme ab. So nahm unser Jugendlicher Jan Kleinert am 2. April beim Rapid Turnier der Schachfreunde Deisenhofen teil.

Das Turnier fand in der geräumigen Kyberg-Halle in Oberhaching statt.



Jan spielte in der stark besetzten U14 mit und musste sich zunächst in den ersten 3 Runden gegen starke Gegner jeweils geschlagen geben. Aber danach hatte er sich warmgespielt und in den letzten 4 Runden lief es dann deutlich besser und Jan konnte hier mit 2 Siegen und 2 Niederlagen eine ausgeglichene Bilanz erreichen.

Jan konzentriert am Brett:



und mit etwas skeptischem Blick vor seiner Partie. Aber die Sorgen waren unbegründet und er konnte gegen Amelie Panzinger seinen 2 Punkt erspielen.



In der Deutschen Schach Online Liga (DSOL) kam unser Jugendspieler Bryan Winkler zu seinem ersten Einsatz für den Schachklub Gerolzhofen. Bryan ist erst seit kurzem Mitglied bei uns und konnte hierbei gleich mit seinem Sieg am Brett 4 entscheidend zum unserem 3 : 1 Mannschaftserfolg gegen den Post SV Neustadt beitragen.

Im Endspiel behielt Bryan den Überblick und konnte mit einem schönen Läuferopfer auf a7 die Partie für sich entscheiden. Nach Lxa7 und Kxa7 kann Schwarz die weißen Bauern nicht mehr aufhalten.

